

OU BAI TOU RI  
**桜梅桃李** ~みんなちがってみんないい~

発行日：2022年 7月21日 (木)

# 4 回の裏終了!



中学校2年生の1学期が今日で終了です。先日の学年集会では各クラスの委員長から「メリハリがついていない」、「ルールが守れずトラブルにつながった」「授業中の私語がなかなか減らない」「全体的に気が抜けていた」などの反省がありました。まさに「THE 2 年生」。なんともいえない中だるみ感がありました。SNS が発端となる人間関係のトラブルなどもありましたが全体としてはコロナに負けず、暑さに負けず、よくがんばった1学期だったのではないかと思います。

さて中学校生活を野球のインニングに例えた話は覚えているでしょうか? 今日で4回の裏が終了しました。この1学期を振り返ってみると42回生の1人1人にいいプレー(MVP)があったと思います。しかし個々に光るプレーがあっても集団(チーム)としてはどうだったでしょう? 自分の意見や行動を最優先する「自分ファースト」になっている言動を見ると、正直「大丈夫かな」「心配やな」と思います。「みんなのために」「チームファースト」という思いがないと2大行事は成功しません。そして前々から話をしていますがみんなのために頑張ることができる人はなぜか不思議としあわせは2倍3倍になって自分に返ってくるものです。学年目標である ONEforALL ALLforONE!! (ひとりはみんなのために、みんなは1つの目的のために) の達成にきちんと向かっていますか? 優気を大切にしていますか?

何はともあれ明日から待ちに待った夏休みです。今年の夏休みはどんな計画がありますか? コロナ禍も少しはましになってきているのかなと思いきや、また雲行きがあやしい雰囲気も漂っています。とはいえ友達との楽しい遊びの計画もあるでしょう。そして部活動に所属している人はチームの大黒柱として心身共に成長するために必死になってください。県大会への出場がある人は健闘を祈っています。また暑い中での練習です。辛くて逃げ出したくなるようなきつい練習も時にはあるでしょう。でもそれをなんとか乗り切って、なんだか先輩らしくなったな、2学期の生徒会選挙にむけても大丈夫だと先生達を安心させてほしいと思います。

そして最後にもっとも大切なこと、それは「命を大切にする」ということです。命と健康あつての楽しい夏休みです。毎年、この時期は海や川などの水の事故がニュースになります。2学期の始業式には42回生のみんなが元気な顔で登校してくれることを心から願っています。1学期間よくがんばりました!

**努力は宝や!! 自学ノート がんばりました!**

5冊目 4組 ○○○○  
 10冊目 3組 ○○○○



## 《2 学期の始業式について》 名札、頭髪など身だしなみを整えて登校

1. 日時 8月23日(火) 8:15 教室 着席完了
2. 持ち物 筆記用具、夏休みのしおり、雑巾2枚、上靴、体育館シューズ、朝読の本

**【夏の課題】** ※以下のもの以外はすべて実力テスト後に提出

- 読書感想文 ○書道コンクール(希望者のみ)
- 人権作文 ○理科の自由研究(自由課題)
- 数リポート(p.76まで) ○演習ノートの予習
- 美術アイデアスケッチ

ワーク類の  
 付属プリントは  
 はさんで提出!!  
 なくさないように!

### 【2 学期当初の大きな予定】

月 日	曜	学 校 行 事	給食	2年					
			2年	1	2	3	4	5	6
23	火	始業式	×	始業式	生徒集会	HR	HR	/	/
24	水	実力テスト	○	テ	テ	テ	テ	テ	/
25	木		○	道	木2	木3	木4	/	/
26	金		○	金1	金2	金3	金4	/	/
27	土								
28	日								
29	月	専門委員会 総：リレー選手決定	○	月1	月2	月3	月4	月5	総
30	火		○	火1	火2	火3	火4	火5	☆
31	水		○	水1	水2	水3	水4	水5	HR

### 保護者の皆様へ

暑い中、三者懇談会ありがとうございました。またトライやるの事業所開拓に協力していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。コロナ禍に加え、42回生の在籍生徒数が多いことも重なって70名分近く不足していた受け入れ状況でしたがさまざまな方々のご協力により、7月に入ってようやく事業所様への受入依頼、確認が完了し、なんとか生徒数分の受け入れ体制が整いました。こんな状況下で引き受けていただいた事業所様への感謝の気持ちと共に、事業所様からの要望等(女子のみ、〇〇部、1名のみ、きちんとできる人など)もふまえて、体験事業所を決定しております。また現段階においても受け入れ自体を検討されている事業所もあります。そういったことからお子さまの第1希望ではない事業所であることも一定数ございますが、感謝の気持ちを持って全力で取り組むよう、ご家庭でも重ね重ね、話をしておいてください。またコロナ禍前までは生徒自身で事業所訪問を行っていたのですがコロナ不安が残るという理由により夏休みの間にわれわれ教師で事業所にあいさつに伺う予定をしております。2学期から2大行事の合間を縫って本格的に取り組みが始まります。毎日があわただしくなることが予想されますが2学期も子どもたちにとってよりよい教育が行えるように頑張ってください。ご理解ご協力よろしくお願いします。

第 2 学年教師一同

